

- 【や】 やさしきと思いやりの心を大切にする子
- 【わ】 わからないことを見つけ考えぬく子
- 【た】 たくましく生きる心と体をつくる子



みんなの心をつなげて 令和6年度春季大運動会

5月18日土曜日、「限界突破だ八幡っ子！」のテーマのもと、よいお天気の中、令和6年度春季大運動会を実施することができました。当日は、すべての種目を終えるまで、強い日差しと暑さの心配をしましたが、ご家庭での体調管理と飲み物等の用意のおかげをもちまして、無事終えることができました。



運動会をご覧いただいたたくさんの保護者の皆様、地域の皆様、子供たちの姿はいかがだったでしょうか。子供たちは、競技や演技に一生懸命取り組んでいました。また、応援団、各係に取り組む姿もすばしかったです。学年での練習だけでなく、朝や放課後、お昼休み等、様々な時間を使い、演技、応援団、係、紅白リレーと精一杯の準備と練習を積み重ねてきました。また、運動会でも、八幡小の3つの合言葉『あいさつ』『あたたかいことば』『あかるいえがお』を大切にして取り組みました。

子供たちはもちろん、皆様の応援、励ましの言葉等のあたたかい言葉、笑顔が大変うれしく思った一日でした。保護者の方々、応援して下さったたくさんの皆様ありがとうございました。



【御礼】5月17日の運動会前日準備、5月18日の運動会当日の各係のお仕事、片付け等、本当にありがとうございました。保護者の皆様のあたたかい活動によって、支えられていることを実感しています。また、当日は、暑い中での応援とマナーを守って観覧いただきましたことに重ねて感謝申し上げます。

1年生を迎える会



5月1日水曜日 全校で1年生を迎える会を行いました。

1年生と6年生が手をつないで入場、みんなで「さんぽ」を歌って迎えました。代表委員会からの「歓迎の言葉」、そして「八幡小クイズ」をしました。1年生からみんなへの歌のプレゼント「ドキドキドン！1年生」。大きな声でしっかり歌えました。高学年の1年生を見ている“あたたかくやさしいまなざし”と“笑顔”がとても印象的でした。

1年生は、運動会も終えて、一段と立派に頼もしく見えてきました。あいさつもしっかりできるようになってきました。



体験・感動・ふれあい 学年の取り組み



【アスリート出前授業】5, 6年生 5/27

お天気が心配されましたが、何とかほとんどを校庭で行うことができました。子供たちは、様々な動きの中で、腕の振り方、足のあげ方など、速く走るためのフォームに近づいていくようでした。5年生は、体育館で一人一人、最新の機械で10mを走るタイムを測りました。



【あすチャレジュニアアカデミー】4年生 5/29

共生社会とは何か、障がい者の視点を自分事として考えられるゲームなどを行いました。

車いすバスケの伊吹祐輔先生をお招きして、先生の経験を聞くことで、他者を受け入れることについて考えました。これからの総合的な学習の時間に生かしていける内容となりました。



【租税教室】6年生 5/30

市川青色申告会の小山勝先生から、税金の仕組みや国の税金の使い道の決め方、身の回りのどんなところで税金が使われているかなど、税金の使い道や納税の大切さを詳しく教えていただきました。先生のお話を真剣に聞き、質問には、的確に答えていた6年生でした。



※ 6月は、スポーツテストや水泳学習があります。引き続き、ご家庭での体調管理と飲み物等の持参をお願いいたします。

【7月行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
2	火	4年生グリーンスクール	16	火	全学年5校時日課 (14:30 下校)
5	金	校内授業研究会			給食最終日 大掃除 わんぱくタイム
8	月	6年生宿泊学習 (日光方面)	17	水	短縮3校時日課 (11:10 下校)
9	火	6年生宿泊学習 (日光方面)	18	木	短縮3校時日課 (11:10 下校)
10	水	クラブ 6年生10時20分登校			ことばの教室お楽しみ会
11	木	朝清掃 わんぱくタイム	19	金	短縮3校時日課 (11:10 下校)
12	金	避難訓練 (不審者対応) まなびくらぶ			夏休みを迎える会
			20	土	夏季休業 (~8月31日)